

Dandim Serahkan Hasil TMMD di Sigedang Kepada Bupati

Ahmad Ridho - WONOSOBO.XPRESS.CO.ID

Aug 24, 2022 - 13:05



Pelaksanaan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap II Kodim 0707/Wonosobo secara resmi ditutup dengan upacara. Letkol Inf Rahmat selaku Dandim menjadi Inspektur upacara penutupan yang dihadiri Muspida, instansi terkait, Muspika dan masyarakat Desa Sigedang Kejajar. (24/8/2022)

Pelaksanaan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap II Kodim 0707/Wonosobo secara resmi ditutup dengan upacara. Letkol Inf Rahmat

selaku Dandim menjadi Inspektur upacara penutupan yang dihadiri Muspida, instansi terkait, Muspika dan masyarakat Desa Sigedang Kejajar. (24/8/2022)



Dalam kesempatan tersebut Dandim menyampaikan bahwa sejak 26 Juli – 24 Agustus 2022 Kodim bersama instansi terkait serta masyarakat telah melaksanakan TMMD. Dimana dalam pelaksanaannya menggunakan sistem gotong royong sehingga pekerjaan yang begitu banyak bisa diselesaikan dalam waktu 1 bulan.

Untuk itu dengan selesainya semua program ini Kodim yang mendapat amanat dari Pemda untuk bersama masyarakat membangun desa, maka pada kesempatan ini hasil pelaksanaan kami serahkan kembali ke Pemda lewat Bupati. Semoga jalan yang saat ini baru rojak bisa ditingkatkan pada kesempatan yang akan datang, kata Dandim.



Tidak lupa sebagai manusia biasa tentu kami selama pengerjaan ini berkumpul, bekerja bersama – sama dengan masyarakat tentu banyak kesalahan atau menyinggung perasaan dari masyarakat Sidedang. Untuk itu kami atas nama Komandan minta maaf yang sebesar-besarnya, ungkap Letkol Inf Rahmat.

Bupati Wonosobo Afifi Nurhidayat menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang luar biasa kepada Kodim beserta anggota. Karena dalam 1 bulan bisa menyelesaikan pembangunan yang begitu banyak dalam waktu yang bersamaan. Itu berkat kepercayaan yang begitu tinggi kepada TNI yang selalu membersamai rakyat dalam setiap kegiatan.



Kami sangat senang dengan adanya TMMD, dimana program tersebut sangat membantu Pemda dalam rangka percepatan pembangunan. Dan yang paling menggembirakan adalah TMMD sangat menguntungkan karena disana bisa menghemat anggaran sampai ratusan juta dan tidak ada gejolak dimasyarakat bahkan masyarakat meminta daerahnya untuk dijadikan sasaran TMMD, pungkas Bupati.